
ATA Nº 17/2020 – REUNIÃO – DIREÇÃO

Local:
WebConferência

Data:
24/11/2020

Início:
10h10

Término:
11h20

PARTICIPANTES:
André Kuhnn Raupp (Diretor-Geral);
Adriano Becker (Direção de Administração e Planejamento);
Cíntia Mara Gilz Geisler (Coordenação de Execução Orçamentária e Financeira);
Isabel Cristina Müller (Coordenação Geral de Ensino);
Mário Lucio Roloff (Direção de Ensino, Pesquisa e Extensão);
Márcio Rampelotti (Direção de Infraestrutura e Produção);
Fábio Poffo (Serviço Integrado de Suporte e Acompanhamento Educacional); e
William Leôncio Wrubel (Chefia de Gabinete).

PAUTA PREVISTA PARA REUNIÃO:
– Retirada de Telefone de Uso Público – TUP, “orelhão”;
– Avaliação da reunião do CONCAMPUS; e
– Reunião dos DEPE(s);

DESENVOLVIMENTO:
– O Diretor-Geral do campus deu início a reunião, agradecendo a presença de todos,
expondo a pauta, e abrindo espaço para inclusão de outros assuntos. Após, deu-se
início ao assunto Retirada de Telefone de Uso Público – TUP, “orelhão”, o qual foi
solicitado pela equipe da OI, tendo em vista que 01 (um) dos aparelhos está
danificado, e por ser antigo, não possui mais peças no mercado que possam ser
usadas para realização da manutenção. Após contato com o SISAE para dialogar
sobre o assunto, deliberou-se por autorizar a retirada de 01 (um) dos aparelhos, e
manutenção em outro, para deixá-lo funcionando. Após, realizada uma Avaliação da
reunião do CONCAMPUS, que aconteceu na data de ontem (23/11/2020),
vislumbrou-se que a reunião aconteceu de forma tranquila e satisfatória, tendo em
vista a forma de participação dos conselheiros. Após, passou-se a Reunião dos
DEPE(s), sendo informado pelo DEPE/Mário que na reunião foi dialogada a
possibilidade de retorno dos alunos para realização das aulas práticas - PPOs. Porém,
não houve uma decisão concreta sobre o retorno ou não, ou data prevista. Contudo,
começou-se a pensar sobre os andamentos a serem dados caso haja um retorno. Já,
nos Informes Gerais, o DAP/Adriano informou que será trocada a seguradora
responsável pelos seguros dos alunos, em razão da desistência da seguradora atual.
Será realizada uma dispensa de licitação, para busca de nova empresa, para evitar
que os alunos fiquem descobertos. Passado ao DIP/Márcio, este informou sobre os
trabalhos realizados pelo setor, os quais estão ocorrendo dentro da normalidade,
destacando que, na data de hoje, será realizada a vistoria dos Bombeiros na Unidade
Urbana e, sobre a questão das placas das usinas fotovoltaicas, informou que será
alterado o local de instalação delas. Também comentou sobre o local de instalação de
uma estação meteorológica na SEDE, o qual será conversado entre o DEPE/Mário e
DIP/Márcio sobre a localização. Não restando mais assuntos a serem debatidos,
deu-se por encerrada a reunião.

OBSERVAÇÕES E/OU ITENS PENDENTES PARA A PRÓXIMA REUNIÃO:
- Sem observações.

Original assinada e arquivada no Gabinete


